

平成24年度 前期ボランティア委員会の活動

- 現在の登録生徒数 30名
- 校外活動は年間約15回程度で、参加は自由となっています。
- 校内活動では、全員で分担して学校祭でのクリーンパトロールを行います。
- 活動PRのため、機関誌「bit」を発行し、クラスに掲示しています。

1. 4月22日（日）平成24年度ゴミポイ捨て禁止運動・ごみ拾い（旭川市環境部主催）



2. 5月2日（水）大成地区クリーン作戦（知新小学校）

* 知新小学校の児童・保護者・大成地区の方々と一緒にゴミ拾いをしました。



〈参加者の感想（一部）〉

小学生のちびっこたちの自由で微笑ましい行動にはふりまわされましたが、見ていてとても楽しかったです。ふだん小学校の先生方は、いつもこんな思いをしているのかと考えると、少し羨ましいような気がします。ボランティア委員会の活動にはいつも参加していますが、子どもたちと触れ合う活動がいちばん好きです。またこんな活動があれば是非参加したいと思います。（2年男子）

久しぶりの母校の訪問。知ってる先生が全然いない！知ってる生徒もちょっとだけ！時の流れを感じた。だけど、まじめな校風はあまり変わっていなかった。良かった。小学生の中でのゴミ拾いは、とても懐かしい気持ちがわいた。…ああ、私もこうやって心優しい東高生と作業したなあ、と。私もそんな、立派な東高生になれているだろうか。そんなことを考えた。あの小学生たちも、立派な東高生になるのを祈る。がんばれ！（2年女子）

私は、少し前に買物公園でのゴミ拾いボランティアに参加しましたが、今回はこども達と触れ合いながらのゴミ拾いということで、楽しさも達成感も2倍あった気がします。子どもたちと、どのように話せば楽しく交流できるかわからず、最初はおどおどしてしまいました。でも、一緒にゴミ拾いをしているうちに、私自身も楽しくなっていました。年齢は違えど、人との交流の楽しさを再確認するとともに、ゴミが道路に多くあったので、地球環境の問題も改めて考えるべきだと思いました。（3年女子）

3. 5月19日（土） 新町っ子土曜クラブ 第1回（新町小学校）

* 体育館・図書館で一緒に活動しました。



4. 6月9日（土） 新町っ子土曜クラブ 第2回（新町小学校）

* 約60名の小学生・保護者と一緒に、ミサンガ作りをしました。意外に難しく、悪戦苦闘しましたが、そのぶんコミュニケーションも深まりました。

